

LLEGAN A VISITAR A HIJO. — Nueva York, diciembre 9. El Presidente electo Ronald Reagan y su esposa Nancy, llegan al Aeropuerto Laguardia, de Nueva York, para visitar a su hijo Ronald Preston Reagan y su esposa, que contrajeron matrimonio recientemente. El hijo de Reagan es bailarin

# Asesinan a Balazos al ex-Beatle John Lennon

NUEVA YORK, diciembre 9 (UPI).— John Len-non, el ex-Beatle de pelo largo y lentes redondos cuya música marcó el ritmo para una juventud revolucionaria en la década de 1960, fue asesinado a balazos frente a su lujoso a balazos frente a su fujoso edificio de apartamentos de Manhattan, por un hombre que horas antes había conseguido que le pusiera su autógrafo en su último álbum, informó hoy la po-

El atacante fue identifi-cado como Mark David

de 25 años. quien sólo tenía siete años cuando Los Beatles salta-ron a la fama en 1963 con su disco "Quiero tomar tu

La policia dijo que Chap-man dio muerte anoche a man dio muerte anoche a Lennon con un revolver Charter Armas, calibre 38, que compró en Honolulu hace seis semanas. Esta mañana fue instruido del cargo de asesinado en se-gundo grado.

Lennon, que a los 40 años acababa de volver con gran éxito al mundo del

### E.U. Continuará como el Guardián de la Libertad

WASHINGTON, diciembre 9 (UPI).— El Vicepresidente electo George Bush dijo hoy que los estadounidenses desean ver al pais fortalecido para que pueda continuar siendo "el guardián de la libertad", en un mundo amenazado por agresores hostiles

por agresores hostiles.

Formuló la declaración en un discurso ante el Ins-tituto estadounidense de la Empresa, el primero de fondo pronunciado por Bush desde las elecciones. Por otra parte, sus asis-

tentes informaron que las

semana pasada Bush recibió una visita de cortesia del Embajador soviético, Anatoly Dobrymin, pero en la ocasión se trató nada de fondo y el Vicepresidente electo se esforzo en destacar que Jimmy Carter ejerceria la Presidencia hasta el 20 de enero.

Bush. que ha estado reci-

Bush, que ha estado recibiendo regularmente informes de inteligencia del Gobierno, dijo que después que los republicanos asu-man el Poder, se notarán

-Favor pase a la página 49.

## Tropas Rusas y Checas se Preparan para Invasión

PRAGA, diciembre 9. (UP1).— Tropas checas y soviéticas han sido enviadas a puntos fronterizos del norte del país, en anticipación de una posible invasión de Polonia, dijeron fuentes locales en esta capital. pital.

Los informantes también señalaron que unida-des de reserva del ejército han sido llamadas a los cuarteles por seis sema-nas, en lugar de las tres semanas habituales.

Los movimientos de tro-Los movimientos de tro-pas comenzaron hace dos semanas, y fueron aumen-tados durante la crucial reunión de la semana pa-

sada del Comité Central del Partido comunista checo, dijeron las fuentes.

Explicaron que en horas de la noche han sido visto camiones del Ejército en Praga, especialmente la raga, especialmente la semana pasada. Se estima que hay unos 80.000 solda-dos soviéticos en Checoslovaquia, la mayor parte de ellos acampados cerca de esta capital.

Los soldados rusos, que

raramente visitan la capi-tal misma, y cuando lo ha-cen visten solamente de civil, fueron movilizados hasta Checoslovaquia, du-

-Favor pase a la página 50

disco con su álbum "Dou-ble fantasy" (Fantasía docayó al suelo del vestibulo del exclusivo edi--Favor pase a la página 47.



ACUSADO.-Nueva diciembre York. Foto de 1973 de la escuela secundaria de Decatour, Georgia, de Mark David Chapman, presunto asesino de John Lennon

#### Secuestran a Gerente de Ginsa en Guatemala

GUATEMALA, diciembre 9 (UPI).— El gerente norteamericano de la Subnorteamericano de la sub-sidiaria local de la em-presa Goodyear, Cliford Beven, fue secuestrado por 15 desconocidos vesti-dos como policias y arma-dos con ametralladoras. informaron hoy las autori-

dades.

Beven, de 55 años, Gerente de la Subsidiaria de la firma Goodyear Tire And Rubber, de Akron, Es-tados Unidos, fue secuestrado el domingo por la quince noche por unos quince hombres armados de ametralladoras que penetra-ron en su residencia en el sur de esta capital, agregó la policía.

De acuerdo con las auto--Favor pase a la página 29

## Altas Personalidades en Firma de Tratado de Paz

TEGUCIGALPA, di-ciembre 9. (ACAN-EFE).— La ceremonia de intercambio de los instru-mentos de ratificación del Tratado General de Paz entre Honduras y El Salva-dor, que se celebrará ma-ñana, miércoles, en esta capital, ha reunido aquí a varios Presidentes y em-bajadores especiales de América.

El único representante extra-continental presente en Tegucigalpa, es el Presidente del Consejo de Es-tado de España, Antonio Jiménez Blanco.

Las delegaciones ex-tranjeras invitadas a la histórica ceremonia comenzaron a llegar ayer por la tarde al Aeropuerto Internacional de "Ton-contin", de la capital hondureña.

La ausencia más importante ha sido la del coronel Adolfo Arnoldo Majano, miembro de la Junta Re-volucionaria de Gobierno de El Salvador, y de su

compañero el Demócrata Cristiano Antonio Morales Ehrlich

Sólo tres miembros de la Junta salvadoreña llega-ron a Honduras, el coronel Jaime Abdul Gutiérrez, José Napoleón Duarte, de-mocristiano, y José Ra-món Avalos Navarrete. independiente.

Los gobernantes salva-doreños fueron recibidos por el Presidente de la Repor el Presidente de la Re-pública de Honduras, ge-neral Policarpo Paz García, pasaron revista a las tropas de las Escuelas Militares "General Fran-

cisco Morazán' José Trinidad Cabañas' y de Aviación y escucharon de Aviación y escuciarón los himnos nacionales de El Salvador y Honduras, mientras se disparaban salvas de artillería.

No hubo conferencia de prensa, pero los reporteros lograron acercarse hasta José Napoleón Duarte, que declinó comentar el tema de la práctica exclusión de Majano de la Junta salvadoreña, como posible causa de su ausencia en

Tegucigalpa.
El coronel Abdul Gutje—Favor pase a la página 26.

### Medidas Contra llegales Critican en los EE.UU.

WASHINGTON, diciembre 9. (AP).— Diversos a trabajar en este país. grupos hispánicos criticaron severamente a un Coservirian de pretexto para mité que estudia la situación de los inmigrantes, por haber propuesto sanciones contra los patronos que contraten a ex-

sismo ocurrido en la ma-drugada registró una in-

tensidad de 4,4 grados en la Escala de Richter, y su epicentro estuvo unos 280

kilómetros al Sudeste de Nápoles, cerca de Catan-

zaro, en la punta de la bota

Despachos llegados del área dijeron que el tem-

blor causó pánico entre los millares de aldeanos de la

región, pero que sólo pro-vocó leves daños mate-

El temblor de tierra si-

guió a una serie de pe-queños sismos que sacudieron al sur de Italia.

desde el gran terremoto del mes pasado que dio muerte a más de 3.000 per-

sonas en 126 ciudades y al-

-Favor pase a la página 49

italiana.

Las posibles penalidades servirian de pretexto para negar empleo a inmigrantes hispánicos legales, según declaró Vilma Martinez, Presidenta del Fondo mexicano-norteamericano para la Defensa Legal y la Enseñanza.

Rubén Bonilla, que pre-

Rubén Bonilla, que pre-side la Liga de Ciudadanos Hispanoamericanos Uni-dos, dijo que las sanciones a los patronos incidirian negativamente en los dere-

negativamente en los dere-chos y libertades civiles! El citado Comité, que propuso esas medidas como un dique frente al aluvión de inmigrantes in-documentados, se opuso por otra parte a la idea de implantar una Tarjeta Na-cional de Identificación Laboral. Durante los dos años que lleva en existen-cia el Comité, la propuesta de esa tarjeta ha sido muy combatida, por considera

combatida, por considerarla una amenaza potencial a la privacidad El Rvdo. Theodore Hes-burgh. Presidente de la Universidad de Notre Dame, en Indiana, declaro sin embargo que no veia

-Favor pase a la página 48

#### Continúan los Sismos en el Sur de Italia cerca de Roma, dijo que el

ROMA, diciembre 9. (UPI).— Un nuevo fuerte temblor de tierra sacudió hoy el extremo meridional de Italia, mientras las autoridades consideraban un plan para expulsar a notorias figuras de la ma-fia de la región devastada. hace 16 dias, por el gran te-rremoto e impedir que figuras del hampa controlen los esfuerzos de socorro.

Fuertes nevadas, temperaturas bajo cero y carreter as congeladas paralizaron los esfuerzos que se hacen para alimentar y albergar a más de 200.000 personas, que si-guen sin vivienda desde el terremoto del 23 del mes pasado, ocurrido al Este y Sudeste de Nápoles. El Observatorio Sismico de Monteporzio Catone,



CONDUCEN A ACUSADO. — Nueva York, diciembre 9. El sospechoso de haber asesinado al ex-Beatle John Lennon, que se llama Mark David Chapman (centro cubierto), es conducido esta madrugada a una Comisaria. (UNIFAX II de UPI).